

# 湊川相野学園 ニュース

発行:2020年11月  
湊川相野学園理事長室会

# No. 72

ひとを育て、ともに歩んで100周年



## 湊川短期大学「学友会主催イベントが開催されました！」

短大では後期から対面授業が開始されましたが、例年学友会が主催する新入生歓迎プチ運動会や七夕祭りも開催できず、大学祭も現在延期となり、実施方法を検討している状況です。

その中で、今年度初めてとなる学友会主催イベントが実現し、10月31日(土)第一体育館にて「Sportsfestival～なんちゃってハロウィン」と題して、新入生歓迎会を兼ねた球技大会が開催されました。

感染症対策として、こまめなアルコール消毒や換気などの対策を徹底しながら、バレーボール、障害物リレー、ドッジボールの競技を行いました。

学友会副会長の村上くんは、「参加人数は50人程度と少ない人数でしたが、チームに分かれて競技を行ったことで学生同士の絆も深まり、学年・学科を超えた交流ができたことで、参加者みんなに楽しんでもらえたイベントとなりました。」と感想を聞かせてくれました。

今後も短大生の学生生活充実のため、様々な学友会活動をスタートさせてくれることを期待しています。



## 三田松聖高等学校 全国へ!“RAMS” 『ウィンターカップ県予選』初優勝



## 三田松聖高等学校 県〈団体〉3位! 男子ソフトテニス快挙達成



11月1日、女子バスケットボール部“RAMS”が『ウィンターカップ兵庫県予選』決勝戦にて神戸龍谷に80-74で勝利し、念願の全国大会への切符を手に入れました！ご声援いただきありがとうございました。なお、全国大会『ウィンターカップ2020』は12月23～29日に東京都で行われます。引き続き“RAMS”の応援をよろしくお願ひします！

11月7日、男子ソフトテニス部が、『兵庫県高等学校ソフトテニス新人中央大会』にて、〈団体〉第3位に輝きました。惜しくも近畿出場とはなりませんでしたが、創部以来の快挙です！

また、〈個人〉では和田(1年)・多田(2年)ペアがベスト16入りを果たし、『近畿高等学校ソフトテニス選抜インドア大会』(R3.1/10・11滋賀県)への出場権を獲得しました。ソフトテニス部の活躍に、どうぞご注目ください！



## 附属神陵台幼稚園「園長に大前 衛氏 就任」

前大西園長退職に伴い11月1日より、学園理事、短大地域連携センター長、三田市子育て支援センター長の**大前 衛氏**が就任しましたので、その心境などを聴きました。

「今までは短大教師として長年にわたり、教員や保育者を養成してきましたが、今度は直接園児たちと接する立場になって、園児たちの純粋で澄んだ瞳に改めて感動するとともに保育者の責任の重さを実感しています。着任初日に各教室を訪問して子どもたちに挨拶をしたところ、大歓迎をしてもらいました。

また、当園は昨年創立100周年を迎えた湊川相野学園の湊川短期大学附属園でありますので、歴代園長が育まれてきた教育保育方針に沿って、湊川らしさを大切にしていこうと思います。」とのことでした。

